

足袋ゆけば

もっぴ
茂山宗彦の

皆さん、ハッピーですか？ 初めまして、モッピーです。最近まで某局の朝ドラにて「底抜けにい」を連発していた本業、大藏流狂言師です。京都らしく「はんなり」からかけ離れまくつて、茂山宗彦が「オレなり」のON・OFF報告します。ONには足袋はいてOFFなら足袋ぬいで。さて、第一回となる今月のON・OFFは～？！



凄い数の焼鮆でしょ。ほんと美味しいんす。頼んだら送ってもらいます。しかも常温でなんと3日間保存出来るってどうですか、奥さん？



みんな自分の身を確保するのに必死でっせえ

やつと…夢かなつた。
これで…夢かなうかな？

久しぶりの休日、友達と福井県小浜市にコーエーリーとてちん＆米国大統領候補オバマ氏でかなり盛り上がりつつての事らしく、そら行かなアカンやろおこうつて。焼鮆がとにかく食いたいと言つから、小浜に着いてまず最初は朽木屋に…。俺的にはドラマの撮影でお世話になつてたし、お礼も言いたかったし。そしてお店に到着して…俺大将！ 来たでえ～皆でなつ喧嘩わへんやろ』大おほんまやなあおつほな焼鮆食べるか嘘のようなほんまの話、お土産買うのも忘つた人焼鮆にガツついてると、テレビカメラを持つた人とレポーターらしき数人が近づいてくるやん。

オール阪神さんと島崎俊郎さんにはつたり遇。友達も「おう～芸能人やん！ あつモッピーもあらよつて投げる。俺の願い事は…恥ずかしくて教えんがなあ。

美味しいものをこ馳走になつた後は、梅丈岳てかわらけ投げ！！ 要い事をして空に向かつてあらよつて投げる。俺の願い事は…恥ずかしくて

ほらね、奥から順番に偉い人が座つてますやん。あそここの樂屋まであと50年以上…ナガ!!!



やつぱメイインはこれでしょ。昨年うちの爺様が、文化勲章を頂戴しました。狂言の世界では初めての受賞ですわあ～！ その記念公演つて事で従弟茂の娘英ちゃんの初舞台も緒です。茂山家、めでたい事は重ねるの大好きですから。

京都での公演は無事終わりましたが、写真は全部お江戸の樂屋風景です。よく見てもうまいといつて、点みたいに写つてるのは世界一の狂言師、千作で、オレンジ色に輝く場違いな艶を出しているうつくかモノクロやし…のが千之丞、ほんでもつて手前も頭の悪そうな輩は未来の茂山家を背負つていく若手世代。

その若手の正邦・逸平・俺はなぜか衣装を着て、本番前に別嬪さんに囲まれて浮き浮きモード。夏のお芝居の為のボスター撮影でした。皆「いいでね～」「かっこいいですよ」「美しいです」なんて言われるから調子乗つてカッコつけすぎです。だから舞台で調子乗れつて！！

文化勲章記念兄弟公演 & 英初舞台。



俺のヨメ、何を頼ったか教えてくれん。
3枚も投げたくせに



願い事を色々考え中…
俺…おふざけ中、ちなみに一枚100円也



お姉たまに囲まれ緊張っす!!



どうだ！！ 俺の白粉姿、日焼け止め塗り過ぎみたいやん、ってか！

今月はコレ！

鼻洗浄液、爽やかなボトルの色に興味津々。右の容器に洗浄液を入れて、鼻の穴のにつこんで顔を上に向けて「あ～」って声を出す…。実際やってるところ見たけど、痛そうですね。杉・椿・米・ブタクサ!? の花粉にうちの狂言師、何人か格闘中です。

茂山宗彦

1975年6月4日生。O型。「酒、美女、自然」を三種の神器とし、釣り人としての時間を愛す。出題目な英語とスラングな京都弁を使使し、たまに世界中を飛び回る狂言師。いきなり初回原稿を入稿してすぐ、心の生まれ故郷＝モルディブに帰国。来月は南の島バカンス（もちろんヨメと！）の様子を報告予定。



今月からはじまりましたもっぴーコラム。次回より読者の皆様が疑問に思うこと、ささやかな要望などにもっぴーが真摯にお答えします。つきましては、どしどし質問をお寄せください。moppy@kyotoocf.comまでメールにて。題名は「もっぴーへのラブレター」とご記入ください。